

みつばちだより

vol.12 令和3年3月16日発行



今回の内容は…

- ・福田道路様作業服寄贈
- ・花笠ほーぷ隊疑似体験セミナー報告の2つです

いつも大変お世話になっております。

ネットワーク“みつばち”事務局です。

今年度ももうすぐ終わりですね。ネットワーク“みつばち”にとってこの一年はセミナーの開催方法など、今までのやり方からの変化を求められた一年となりました。

きっと、ネットワークメンバーの皆様も同じ状況だったことと思います。

充電期間の今年度を経て、来年度はパワーアップした“みつばち”をネットワークの皆様と一緒に作り上げていきたいと思っています。

来年度も引き続き、ネットワーク“みつばち”をよろしく願いいたします。

福田道路株式会社様より就労支援事業所へ作業服をいただきました

ネットワークみつばちメンバーの福田道路株式会社様（新潟市中央区）より、未使用の作業服4,100点が新潟市に寄贈されました。

2月15日（月）には新潟市役所にて寄贈式が行われ、ネットワーク“みつばち”を代表して長嶋会長が出席しました。

希望した22の就労支援事業所へは2月22日（月）、24日（水）に作業服が引き渡されました。



花笠ほーぷ隊 知的障がい・発達障がい疑似体験オンラインセミナー

3月1日（月）にいくとぴあ食花の食育・花育センターにて山形県の「花笠ほーぷ隊」様によるオンラインセミナーを開催しました。

今回のセミナーは、紙やペンなどの身近な道具を使い、実際に体験することで知的障がいや発達障がいの行動特性や感覚の理解を深めるのが目的です。

自ら実際に体験することで、障がいがある方の気持ちを自分の思いとして実感できたような気がします。障がいのあるなしに関わらず「相手の立場になって考えること」「相手の気持ちを考えて寄り添うこと」の大切さを楽しく学ぶことができました。



新潟に行けるようになるといいな！
笹団子が食べたいよ～

花笠ほーぷ隊
キャラクターの
ほーぷちゃん

